

Lebenslauf

Sepp Kellerer wurde auf einem Bauernhof im Landkreis Kelheim geboren. Nach der Grundschule in Langquaid besuchte er bis zur mittleren Reife das Gymnasium in Kelheim. Es folgten eine landwirtschaftliche Lehre auf zwei Betrieben im Landkreis Landshut und Kelheim und die Fachoberschule in Landshut Schönbrunn. Nach dem Fachabitur studierte er Landbau an der damaligen Fachhochschule Weihenstephan in Landshut Schönbrunn.

Direkt nach dem Studium folgte 1984 die journalistische Ausbildung als Volontär beim Bayerischen Landwirtschaftlichen Wochenblatt. 1986 übernahm er als Redakteur das Ressort Landtechnik. 1989 wurde er Chef vom Dienst und betreute von da an das Ressort Wald. 1994 wurde Kellerer zum Stellvertretenden Chefredakteur ernannt und seit 2012 verantwortet er das Bayerische Landwirtschaftliche Wochenblatt als Chefredakteur.